

Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan Mangilu, Memperingati Hari Pahlawan 2024 dengan Semangat Kebangsaan

HermanDjide - PANGKEP.KLIKPUBLIK.COM

Nov 11, 2024 - 05:09



Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan Mangilu, Memperingati Hari Pahlawan 2024 dengan Semangat Kebangsaan

PANGKEP - Pada tanggal yang bersejarah ini, Indonesia kembali menggelar peringatan Hari Pahlawan, sebuah momen penuh makna untuk mengenang jasa

para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan dan kekayaan bangsa. Dalam konteks ini, Mayor Arm Takdir L. Danramil 1421-09/LK Kalmas diberi penghormatan untuk menjadi upacara inspektur (irup) dalam rangkaian acara Ziarah Nasional yang dilaksanakan di Taman Makam Pahlawan Mangilu, Pangkep.

Acara yang mengusung tema "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu" ini bukan sekedar sekedar ritual peringatan, namun juga merupakan ajang untuk menumbuhkan semangat nasionalisme di kalangan generasi muda. Taman Makam Pahlawan Mangilu, yang terletak di Jl. Poros Makassar Pare, Kelurahan Samalewa, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep, menjadi Saksi bisu atas dedikasi dan pengorbanan para pahlawan yang selama ini menjadi inspirasi bagi bangsa.

Dalam pidatonya, Mayor Arm Takdir menekankan pentingnya mengenang jasa-jasa pahlawan dan menjadikan mereka sebagai teladan dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Ia mengajak masyarakat, khususnya generasi muda, untuk meneruskan semangat juang para pahlawan dengan berkontribusi positif bagi bangsa. "Kemerdekaan yang kita nikmati saat ini adalah hasil dari perjuangan dan pengorbanan para pahlawan kita. Sudah menjadi tanggung jawab kita untuk meneladani semangat mereka dan mencintai negeri ini dengan sepenuh hati," ungkapnya.

Peringatan Hari Pahlawan juga diharapkan dapat menjadi momentum bagi seluruh elemen masyarakat untuk bersatu dalam memperjuangkan kemajuan bangsa. Dalam konteks global yang semakin kompleks, tantangan yang dihadapi negara memerlukan kerja sama semua pihak untuk menciptakan masyarakat yang lebih baik dan berkeadilan.

Acara Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan Mangilu dihadiri oleh berbagai elemen, mulai dari unsur pemerintah daerah, TNI/Polri, organisasi masyarakat, hingga pelajar. Kehadiran mereka di taman makam para pahlawan menjadi wujud penghormatan dan rasa syukur atas jerih payah para pendahulu yang telah menciptakan fondasi bagi bangsa Indonesia.

Dalam acara tersebut, rangkaian kegiatan termasuk penyerahan karangan bunga dan doa bersama dipanjatkan untuk mendoakan para pahlawan yang telah tiada. Melalui peringatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga nilai-nilai perjuangan, solidaritas, dan cinta tanah air yang diwariskan oleh para pahlawan.

Peringatan Hari Pahlawan 10 November 2024 di Taman Makam Pahlawan Mangilu bukan sekedar sekedar mengenang, namun juga meneguhkan komitmen untuk terus berjuang demi kemajuan dan kesejahteraan bangsa. Dengan semangat "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu", mari kita buktikan kecintaan kita kepada Indonesia melalui tindakan nyata yang lekat dengan nilai-nilai persahabatan." Tutup Sang Mayor. (Herman Djide)